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今日关注

□记者 李砺瑾 李迎博 通讯员 曹国丽

昨日，市十四届人大常委会举行第七次会议，听取并审议
了一系列报告。《洛阳晚报》记者从会上获悉，新街跨洛河大桥
明年年初开工建设；同时，我市还对在执法检查中发现的中小
学规划建设中的相关问题提出要求并做出部署。

市十四届人大常委会第七次会议听取并审议一系列报告

新街跨洛河大桥明年年初开工建设
老城区无公办幼儿园的情况有望在明年年底成为历史

会议还听取、审议了关于
确认许可对市十四届人大代
表马学来、张占伟采取强制措
施的决定（草案），表决通过了
上述事项。

会议听取、审议了关于提
请审议西工区史家屯村、唐
屯村棚户区改造统贷统还项
目贷款资本金和还款资金列
入市级财政预算的议案及其
决议（草案），并表决通过了
该决议。

会议听取、审议了关于提
请补选申振君为省十二届人
大代表的议案，并以无记名投
票的方式选举申振君为省十
二届人大代表，其代表资格将
报送河南省第十二届人民代
表大会常务委员会代表资格
审查委员会予以确认。

会议经表决，决定任命归
宝辰为洛阳市农业局局长。
会议还表决通过了其他人事
任免事项。

会议还听取并审议了《洛阳市城市中小学幼儿园规划
建设管理条例》（以下简称《条例》）执法检查整改落实情
况的报告。

今年6月至8月，市人大常委会对《条例》的落实情况
开展了执法检查。本月中旬，我市对执法检查中发现的中
小学规划建设中的相关问题，明确提出要求和部署。

我市中小学规划建设中部分问题及整改意见：
● 问题：浅井头村城中村改造配套的中小学校未开工
下步举措：2014年启动审批和立项等工作，确保2015

年项目开工建设。
● 问题：在兴隆寨区域改造的升龙城项目中，规划的

兴隆寨小学扩建项目没有实施
下步举措：2014年完成审批和立项工作，并启动项目

拆迁等工作，2015年6月项目开工建设。
● 问题：武汉路香港城小区配套建设的幼儿园未开工

建设
下步举措：督促香港城开发公司2014年完成审批工

作，确保2015年6月项目建成投用。
● 问题：丽春路小学占地不足800平方米，扩建难
下步举措：2014年启动征迁工作，2015年年底确保项

目开工建设。
● 问题：上阳花园小区规划的教育用地被占用为停车场
下步举措：在2014年年底前完成审批和立项工作，确

保2015年年底前项目开工建设。
● 问题：西工区道南路金谷园小学附近有一所中石油

加油站，存在安全隐患
下步举措：市安监局负责核实加油站是否符合《加油加

气站设计规范》要求，对不符合要求之处，督促中石油进行
整改，消除安全隐患；在2014年年底前，市交警支队在学校

门口附近设立禁停标志，并加强学校周边停车管理；西工区
政府负责在2015年6月底前在学校西侧设立大门，改变学
校出行路线，保障消防车能够进入学校。

● 问题：五女冢小学扩建难
下步举措：在2014年年底前完成审批和立项工作，确

保2015年年底前项目开工建设。
● 问题：老城区无公办幼儿园
下步举措：2014年年底完成选址工作，2015年2月底

完成立项和审批工作，确保2015年年底前项目建成投用。
● 问题：鼎城项目一期已入住，配建学校却未动工
下步举措：2014年年底完成立项和审批工作，确保

2015年年底前项目开工建设。
● 问题：地久房地产项目规划1所小学、1所中学、目前

均未动工建设
下步举措：2014年年底完成立项和审批工作，确保

2015年年底前项目开工建设。
● 问题：东方置业世纪城项目规划居住人口约2.5万，

仅规划1所48班规模的小学，没有规划中学
下步举措：2014年年底提出中学规划方案。
● 问题：盛唐至尊居住区约有1.32万人，规划了1所幼

儿园，没有规划小学
下步举措：2014年年底提出小学规划方案。
● 问题：帝都国际城规划居民1.44万人，仅规划1所幼

儿园，尚未开工建设。
下步举措：2014年年底完成立项和审批工作，确保项

目2015年2月开工建设，2015年年底前建成投用。
● 问题：新区大学城规划的幼儿园、小学均未建设
下步举措：2014年年底完成幼儿园、小学的立项和审批

工作，确保2015年年底前幼儿园建成投用、小学开工建设。

这些学校将改变，孩子上学更方便

会议听取并审议了市人大常委会关于市十四届人大一
次会议代表议案和建议、批评、意见办理情况的报告。

在市十四届人大一次会议中，市人大代表共提出代
表建议344件，其中属于城建交通方面的有114件，占
了很大比重。在这些议案中，《关于将滨河南北道路建
设成环形快速通道，缓解洛阳市区交通压力的议案》备
受关注。

办理该议案主要涉及四个方面内容：

● 打通滨河南路王城大桥以东路段

滨河南路（王城大道至李楼桥路段）建设工程，目前已
确定随新街跨洛河桥工程一并实施。目前，该项目已完成
招标，设计单位正在编制项目建议书、可研报告、环评、初步
设计等，并开展工程建设的前期准备工作，施工图设计计划
在2015年1月15日前完成。

● 实施滨河北路东延工程

目前，该工程快车道已经建成，现正在进行人行道收尾

工作。市住建委在采取多项措施加快工程实施的同时，同
步解决了道路沿线和新区污水出路问题。

● 修建跨滨河北路过街天桥

市住建委计划在御博路、王城大桥、九都新村和凤化街
四个路口，分别架设3座过街天桥和1座人行步梯。截至
目前，御博路人行天桥、王城大桥南北两端的人行步梯已经
架设完毕，现正在进行装修和收尾工作，计划年底前建成投
用。九都新村和凤化街人行天桥工程，计划年底前完成主
体工程。

● 加快修建新街跨洛河大桥

新街跨洛河大桥北起新街与九都路东段交叉口，南至
滨河南路。其中，跨洛河主桥总长625米，采用连拱结构、
双向六车道设计。大桥主线设计车辆时速为50公里，辅道
设计车辆时速为30公里。

目前，新街跨洛河大桥各项前期工作已准备就绪，明年
年初开工建设，力争2016年年底前完工。

新街跨洛河大桥明年年初开工建设

会议表决通过
人事任免等事项


